

Teambuilding

2015-03-02 16:19

Letztes Wochenende war Teambuilding bei unserem Eins angesagt. Nach dem 2:2 Unentschieden gegen Alberschwende am Freitagabend, trafen sich unsere Kicker am Samstag erneut um den Bowlingkönig zu ermitteln. Auf drei Bahnen kämpften FC Hollywood, die Gummibären und Claudia & die 7... um die heiß begehrte Bowlingtrophäe.

Nach einer Trainings- und zwei Wettkampfrunden stand das Siegerteam schlussendlich fest. Der FC Hollywood rund um Trainer Erkinger konnte sich knapp durchsetzen. Die Trophäe für den besten Spieler konnte sich allerdings Alex „PuhBär“ Schwärzler aus dem Team „Die Gummibären“ sichern. Die beste weibliche Spielerin wurde Claudia unsere Physiotherapeutin.

Des Weiteren konnten Claudia & ihre 7 das „Formel1-Bowling“ gegen alle anderen Bahnen gewinnen und sicherten sich eine Trophäe, von der alle etwas hatten =)

Das von Marcel ‚Ruud‘ Meier organisierte Turnier war ein voller Erfolg und wurde anschließend noch gemeinsam gefeiert.

Unser Team startete heute in die heiße Phase der Vorbereitung, denn in genau 19 Tagen wird es im Derby gegen Hard wieder ernst im Kampf und den Klassenerhalt.